

L'ASSURANCE MONT-ROYAL

Compagnie Indépendante (incendie)

Bureaux : 1720 rue Notre-Dame

Coin St-François-Xavier, MONTREAL
 RODOLPHE FORGET, Président.
 J. E. OLIVANT, Jr., Gérant-Général.

"La Providence"

ASSURANCE CONTRE LE FEU

Bureau Principal : 52, rue St-Jacques,
 MONTREAL.

SPÉCIALITÉS : Risques Commerciaux à 20 p.c. de réduction—Pourquoi tous les marchands ne profiteraient-ils pas de ce grand avantage? La Cie n'a aucune réclamation non payée—On demande des Agents—S'adresser à

L. A. PICARD, Gérant.

Sun Life Assurance Company of Canada

Bureau Principal, - MONTREAL

L'homme habile à prendre des assurances et qui veut conduire son affaire d'une manière strictement honnête et honorable, a une excellente occasion de le faire dans cette Compagnie "Prospère et Progressive." Ecrivez au Surintendant des Agences à Montréal.

LA PROVINCIALE

Assurance-Mutuelle-Incendie

Bureau-chef: EDIFICE GUARDIAN
 160, RUE ST-JACQUES
 MONTREAL.

Sécurité absolue. Taux raisonnables.
 AGENTS demandés dans toutes les localités.

LA CANADA LIFE A PAYÉ

en 1905, aux détenteurs de polices ou à leurs représentants : : : : :

\$3,272,000

contre des paiements similaires de

\$4,954,000

faits par les vingt-et-une autres compagnies Canadiennes.

(ÉTABLIE 1858)

The Phenix Insurance Company
 OF BROOKLYN

TOTAL DE L'ACTIF - - \$7,112,413.30

Robert Hampson & Son, Agents,
 89 rue St-Sacrement, Montréal

Assurances

L'ASSURANCE CONSIDEREE COMME CAPITAL

Très peu de personnes considèrent une assurance sur la vie comme un capital. Il est simple de faire voir que les détenteurs de polices forment une vaste armée de capitalistes et que les fonds, conservés pour eux au montant de milliards de dollars, sont administrés d'après des principes scientifiques; de manière à obtenir une augmentation graduelle par contribution individuelle et accumulation d'intérêts.

Depuis l'introduction de l'assurance-vie en Amérique, il y a soixante-trois ans, dit "Insurance Press," les administrateurs actuels ou leurs prédécesseurs ont payé en intérêts aux capitalistes ayant des assurances à participation, \$3,834,087,463.

Cette somme comprend \$656,930,222 payés à ceux qui, pour diverses raisons ont été obligés de cesser leur assurance après avoir fait leurs versements pendant des périodes de durée variable; elle comprend aussi une somme de \$2,078,757,049, payée aux personnes au bénéfice desquelles des polices d'assurance avaient été prises. Cette somme a été payée d'après les termes des polices de participation, sans qu'aucune différence ait été faite dans le cas où les capitalistes auraient payé de petites sommes pendant une année ou pendant un temps plus long.

En outre, les administrateurs ont payé aux capitalistes contributeurs \$676,449,824 sur les économies que leur expérience leur a permis de faire et sur l'intérêt du capital placé. Comme beaucoup d'autres capitalistes, ceux qui étaient dans la grande entreprise ont eu leurs dividendes diminués à cause de la diminution de production d'intérêts.

Très probablement, peu des capitalistes qui ont été ou qui sont intéressés au développement de l'entreprise ont jamais eu le temps de se rendre compte de leur situation. D'après une opinion émise par une division d'appel de la Cour Suprême de l'Etat de New-York, les détenteurs de polices d'assurance-vie, bien qu'ils occupent la situation de créanciers, sont des capitalistes; "ce sont eux qui fournissent l'argent avec lequel se font les affaires".

L'assurance, au point de vue du capital, a été définie une "nécessité moderne", car elle permet à tout homme intelligent qui n'a pas de capital, de capitaliser son intelligence et d'assumer des obligations, de qu'autrement il ne serait pas justifié de faire. Grâce à l'assurance, il peut faire face à ses obligations en cas

COMPAGNIE MONTREAL-CANADA.

d'Assurance contre l'Incendie
 Ci-devant

LA COMPAGNIE D'ASSURANCE MUTUELLE
 CONTRE LE FEU DE LA CITE DE MONTREAL,
 ÉTABLIE EN 1859

Capital autorisé - - - - - \$1,000,000.00
 Actif net excédant - - - - - 480,000.00
 Dépot au gouvernement du Canada
 pour la garantie des porteurs
 de polices - - - - - 60,000.00
 Sinistres payés à date - - - - - 888,021.10
 Cie indépendante. Taux modérés.

J. B. LAFLEUR, - - - - - Président
 L. J. MCGHEE, - - - - - Directeur-Gérant

BUREAU PRINCIPAL :

59 rue St-Jacques, Edifice "La Presse"
 MONTREAL

On demande des agents pour les localités non représentées.

Enfermez vos soucis de bureau dans votre place d'affaires pendant la nuit. Il pourrait arriver que le lendemain matin ils aient disparu.

WESTERN

Assurance Co.

Compagnie d'Assurance contre l'Incendie
 et sur la Marine
 INCORPORÉE EN 1851

ACTIF, au-delà de - - - - - \$3,570,000

REVENU pour 1906, au-delà de 3,609,000

Bureau Principal: TORONTO, Ont
 Hon. GEO. A. COX, Président.

W. R. BROCK, Vice-Président.

W. B. MEIKLE, Gérant-Général.

C. C. FOSTER, Secrétaire.

Succursale de Montréal :

189 rue Saint-Jacques.

ROBT. BICKERDIKE, Gérant

LA COMPAGNIE D'ASSURANCE

LIVERPOOL & LONDON & GLOBE

L'actif en espèces dépasse - - - - - \$56,000,000

Les Placements Canadiens dépassent - - - - - 3,750,000

Les Réclamations payées dépassent - - - - - 230,000,000

SUCCURSALE CANADIENNE ;

Bureau Principal, Edifice de la Compagnie, Montreal.

Directeurs Canadiens :

E. S. CLOUSTON, Ecr. Président

GEO. E. DRUMMOND, Ecr., F. W. THOMPSON,

Ecr., JAMES CRATHERN, Ecr.

SIR ALEXANDRE LACOSTE.

J. GARDNER THOMPSON, Gérant Résident.

WM. JACKSON, Député Gérant.

J. W. BINNIE, Asst. Député Gérant.

La Cie d'Assurance sur la Vie

"METROPOLITAN"

Incorporée par l'état de New-York.)

ACTIF : \$176,000,000.00

Le nombre des Polices 9,019,137 en vigueur, est plus élevé que celui de toute autre compagnie sur le continent d'Amérique.

En 1906 la "Metropolitan" a fait, en Canada, des opérations d'assurance, au chiffre de \$15,334,576 répartis en 86,764 polices d'assurance.

Les Contrats d'assurance de la Compagnie sont rédigés et écrits en langue française et en langue anglaise.

La Compagnie a, dans la province de Québec, un service d'au moins 500 agents canadiens, experts à expliquer les avantages de l'ASSURANCE SUR LA VIE.

De plus son dépot réel au Gouvernement du Canada, pour protéger les Assurés, est de plus de \$3,400,000.